
MONTECAMPIONE PAESE NORMALE (26)   -  Parte prima  
 
Per chi non era presente (ed anche per quelli che pur assenti scrivono a vanvera di nulla, come al solito) alla riunione di comitato 
consultivo del 10 agosto, ma anche per chi lo era, facciamo un primo resoconto che successivamente approfondiremo punto per 
punto per non lasciare alcunché di non chiaro, senza  nascondere nulla, ma parlando anche di ciò che volutamente non è stato detto, o 
detto in modo distorto. 
 

CON QUESTO CONSORZIO, MONTECAMPIONE È ALLO SBANDO E TERRA DI NESSUNO :                                                              
E I COMUNI CONTINUANO SOLO A FARE I PROPRI INTERESSI ! 

  
Nonostante tutti gli sforzi per addormentare tutto,  lorsignori  si sono trovati le pacate ma fermissime proteste dei montecampionesi 
che sono proprio allo stremo. È gente che giustamente vuole abitare e tranquillamente il proprio appartamento di montagna in un 
PAESE NORMALE ed invece si trova a vivere notte e giorno in mezzo a schiamazzi, rumori, puzza di scappamenti, scorrerie di 
vandali, ...di tutto, sbando e terra di nessuno, simbolicamente riassunto nei disegni di un giovane ed imprendibile graffitista. 
  

- SCHIAMAZZI,  RUMORI E VANDALISMI 
Almeno quattro interventi hanno evidenziato come a Montecampione, paese di montagna, non è per niente sensato organizzare gare o 
raduni di moto (anche enduro !) o di motoslitte sulle piste. Quando ciò è  avvenuto, il paese è rimasto in balia di un inquinamento di 
gas di scarico e di rumore e di oggettiva pericolosità. 
Ma a lorsignori  tutto questo non interessa, perché quello che vogliono è solo trasformare tutto in un "Villaggio turistico, come più 
volte hanno definito il nostro paese.  E c'è, come sappiamo, un motivo molto ma molto grave in tutto ciò : il piano in atto tra questi 
collaborazionisti e Comuni per far assumere "legittimamente" attraverso la "Convenzione" tutte le responsabilità del comprensorio, 
proprio attraverso la definizione per Montecampione di "Villaggio turistico". 
L' altra grossa fotografia che è stata fatta negli interventi è stata quella sugli SCHIAMAZZI NOTTURNI. Montecampione infatti è  
ostaggio di rumori, canti, cori e vandalismi notturni di tutti i tipi. In pratica nei tre centri del paese come la Piazzetta, Splaza  e 
Valgrande (ed anche sui prati intorno a Pradosole) si aspetta l'alba con cori e strumenti musicali vari e, quando alla fine qualcuno si 
annoia anche di questo va a vandalizzare l'albergo. 
Daminelli sul punto ha ritenuto di intervenire in difesa dei vandali per dire che, tanto, lì non c'è più  nulla da distruggere, l'unico 
problema è che ci si può far male ! Attenzione, dunque !!! 
  

- I COMUNI OSTENTATAMENTE ASSENTI 
 L'unico rappresentante dei Comuni presente, Regis Cotti di Pian Camuno, non ha fatto una piega a sentire queste cose, a riprova che 
anche i Comuni, ed in particolare quello rappresentato da Regis Cotti, considera Montecampione come un VILLAGGIO TURISTICO, 
nel quale l'autorità amministrativa non entra perché non ha responsabilità da assumersi !  
È l'ultimo marchingegno messo in cantiere da Comuni e collaborazionisti per ...BUGGERARCI ! 
ARTOGNE, come detto era rigorosamente assente, nonostante abbia ufficialmente nominato il suo “prosindaco” per la frazione di 
Montecampione, la ex sindaco Maddalena Lorenzetti. 
 

- IL SISTEMA EDUCATIVO DI LORSIGNORI  
E dopo la lezione su come vandalizzare in sicurezza di Daminelli,  lorsignori  applaudono la sua controfigura che racconta di come 
fa  le indagini sul giovane graffitista fantasma, inducendo  a fare da  "supporto" alle "indagini" altri giovani che lo conoscono : anche 
questo "schema educativo" abbiamo dovuto ascoltare : l'induzione alla delazione di giovani contro altri giovani ! 
Invece nessuna indagine (…e perché ?) sui capi banda delle scorrerie in albergo. Ripetiamo : perché?  C’è forse qualcuno che ben si 
conosce ? 
  

- LA "POLITICA GIOVANILE" ! 
Sempre la controfigura ha portato la propria esperienza di giovane a Montecampione, quando certe cose le facevano,  ...ma al chiuso 
(la controfigura ha letteralmente detto che uscivano solo per farsi uno spinello !)                                                                                                                            
… Ed è propriosu questi presupposti, su queste "solide" basi e su queste loro esperienze  che pensano di poter affrontare il problema 
del corretto divertimento dei giovani : riaprendo la "loro"  mitica e tristemente nota discoteca della loro...gioventù.                               
Oltre a danneggiare i giovani, danneggiando anche gli abitanti della Piazzetta che, oltre a quelli davanti al Pub, si troveranno anche a 
dover subire  gli ...schiamazzi della discoteca. 
Tutto in linea con il VILLAGGIO TURISTICO  CHE VOGLIONO FARE DI MONTECAMPIONE. 
Adesso costituiranno anche una commissione ("costerà qualcosa") per organizzare e comunicare le varie iniziative...e dunque 
aspettiamoci altre spese ! Si sa già  a chi andrà l'incarico remunerato ? 
Loro evidentemente adesso  si debbono occupare d'altro ! Certo, …studiare insieme ai Comuni come spennarci meglio  e come farci 
diventare GLI EREDI DEGLI OBBLIGHI CONVENZIONALI DI ALPIAZ.  
  

- LA LATITANZA E GLI INTERESSI DEI COMUNI : IL VILLAGGIO TURISTICO 
Abbiamo visto che i Comuni vogliono considerare Montecampione un mero  VILLAGGIO TURISTICO di natura privatistica e non 
pubblica, per togliersi responsabilità di ogni tipo, sia amministrativa gestionale che soprattutto economica. 
UTILIZZANO però Montecampione  per  chiedere finanziamenti, che a Montecampione non servono a niente. 

     Regis Cotti  ha infatti parlato di più di sei milioni (le cifre si sparano a vanvera senza cognizione di causa, prima ancora 
che vengano chieste, ma soprattutto prima che ne venga definita l’entità) che verrebbero dalla Regione, ma che 
serviranno (se è quando arriveranno) per il grande bacino in quota, che fungerà da invaso, ma soprattutto da centrale 
elettrica per la gioia del Gruppo Rebaioli e della MISA di Iorio e Ghidini :  sarà molto grosso questo bacino sulle nostre 



teste (vero signora Lorenzetti ?), tanto da poter essere contornato da una regolare pista di fondo come ha "promesso" 
Iorio a chi contestava l'abbandono della pista a 1200.  

     Altri soldi serviranno a rimborsare Pian Camuno per le spese sostenute per sistemare la frana sulla strada, quella molto   
prima di Vissone ! Altri soldi per la strada di  Acquebone e per la famosa sistemazione e delle curve di San Maurizio. 
Altri soldi ancora per Artogne per la strada del Plan e per i parcheggi.  

     Invece per Montecampione niente di niente ! E ci è stata data pure  la comunicazione ufficiale che Artogne 
non farà niente di niente del suo dovere (così come del resto Pian  Camuno) quanto al ritiro dei cespiti immobiliari 
derivati dagli oneri di urbanizzazione. Tanto Montecampione, per loro,  non  è una loro FRAZIONE,  ma solo UN 
VILLAGGIO TURISTICO gestito e da gestire sempre di più nel...futuro da Daminelli e soci, che hanno infatti 
APPELLATO LA SENTENZA 60/17 (che lo ha escluso chiaramente) per OTTENERE LA DECLARATORIA CHE 
IL  CONSORZIO È L' EREDE DEGLI OBBLIGHI CONVENZIONALI DI ALPIAZ VERSO I COMUNI. 

     GLI INTERESSI DEL  "VILLAGGIO TURISTICO" : … E sull'onda della trasformazione delle nostre case, quelle che 
noi abbiamo comprato e pagato,  in un "VILLAGGIO TURISTICO",  ecco le conseguenze che a lorsignori piacciono (la 
prima : spendere i soldi degli altri) : vogliono comprare il cinema, comprare la discoteca (per confinare nel recinto i 
giovani) e chissà cos'altro !  

      Sappiano lorsignori che il Consorzio non può acquistare immobili ! Forse lo hanno capito ed è per questo, lo ha 
detto la controfigura di Daminelli, che vogliono cambiare lo Statuto ! …E magari inserendoci anche qualcosa di più 
interessante per vessare i Montecampionesi a favore dei comuni. 

- CONCLUSIONE  

     In questa situazione di finta collaborazione con i Comuni, si è  visto invece come lorsignori continuino a prendere 
schiaffoni a destra e a manca, proprio dai Comuni, quantomeno per quanto riguarda i nostri diritti e interessi :  

 1) Artogne che cambia la destinazione edilizia di un  negozio in Piazzetta in....abitazione : la controfigura si è stracciato le 
vesti ed ha preannunciato  che il Consorzio farà  causa a quel consorziato (fino in Cassazione ha detto !); ma non ha 
ancora capito, anzi fa finta,  che è stato proprio il Comune a dare l'autorizzazione al cambio, e che è perfettamente inutile 
che si atteggi in modo ridicolo a "sindaco immaginario": il Consorzio non ha titolo alcuno di occuparsi di queste cose 
amministrative, così come e SOPRATTUTTO NON HA TITOLO PER OCCUPARSI DI NULLA E NEPPURE 
DI ACQUEDOTTO, DI FOGNE, DI DEPURATORE, DI ILLUMINAZIONE, DI STRADE, ETC.).  

 2) Artogne che si rifiuta, (e lo fa dire da Pian Camuno, ma non manda neppure la Lorenzetti) di prendersi qualsiasi 
responsabilità;  

 3) Artogne e Pian Camuno che si pappano tutti i finanziamenti regionali; come hanno sempre fatto : tutto prendono per 
sé  e niente lasciano a Montecampione;  

 4) tutti i problemi di ordine pubblico non vengono neppure presi in considerazione : ripetiamo, Regis Cotti non ha  
fatto nemmeno una piega, quando li ha sentiti snocciolati tutti dai montecampionesi !  

 5) Pian Camuno, udite, udite,  non è  più quello che ha messo la TASI senza dare i relativi servizi; è anche sparita dalla 
relazione sulle cause, quella finta ed inutile intentata al TAR contro Pian Camuno : non è stata neppure ricompresa 
nell'elenco. 

 La MSA di IORIO e GLI OPERAI-COLLABORATORI  
 Come al solito ormai la riunione consortile è  stata occupata dalla "relazione" di Iorio.  
 1)Ha  confermato la vertenza sindacale,  di cui abbiamo dato più volte notizia;  
 2) Ha detto però che gli operai non pagati (in credito per oltre 200.000 €) li considera dei... collaboratori;  
 3) Ha confermato anche che non c'è più il collegamento, non rispondendo alla domanda precisa e specifica fattagli da un 

montecampionese : invece di riferire sulla idoneità tecnica o meno del Longarino per la prossima stagione  come 
impianto sciistico, ha parlato della mancanza di neve ! 

  4) non ha parlato, Iorio, della questione della Card : si è sentito qualcosa sui problemi con i "clienti" ...determinati sempre 
dalla...mancanza di neve ! 

Come al solito il  Comitato, (quelli della tastiera, così come definiti nel corso della riunione da un finto giovane all'uopo cooptato), 
mette a disposizione dei Montecampionesi, nero su bianco, tutte le informazioni, chiare e complete, affinchè tutti possano capire 
perfettamente da chi oggi sono amministrati  ed in quale baratro lorsignori ci vogliono portare.  
 
Se fossimo di fronte a persone serie, capaci e corrette, ci aspetteremmo di essere confutati e contestati nelle nostre affermazioni, ma 
con contenuti e fatti concreti :  ma questo mai accade, per il semplice motivo che noi siamo per un futuro di Montecampione dove i 
sacrosanti diritti dei Montecampionesi vengano rispettati e non brutalmente  calpestati, NON SOLO DAI COMUNI MA, 
INCOMPRENSIBILMENTE, DA CONSORZIATI COLLABORAZIONISTI ! 
  
13.08.2017      (SEGUE : Montecampione paese normale n. 26  - parte seconda)… 
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